
 

 

いつも身近な存在でありたいと思っています 

 皆さまこんにちは、社長の近藤です。先月16日

に、渋谷の国連大学で「ジャパンSDGs静脈産業

フォーラム」と言うイベントを開催しました。当日

は全国から250名以上の方にお越しいただき、有意

義なイベントとなりました。SDGsとは2015年9

月の国連サミットで採択されたもので、国連加盟

193か国が2016年～2030年の15年間で達成す

るために掲げた目標です。そして、SDGsには17の

目標が掲げられており、このイベントでは12番目の

目標である「つくる責任・つかう責任 / 持続可能な

消費と生産のパターンを確保する」にフォーカス

し、世界で増え続ける自動車生産台数と環境保全を

両立するためにという趣旨で、自動車業界に関わる

各業界のキーマンの皆様にお越しいただきました。 

 また大変光栄なことに、弊社は昨年、SDGsビジ

ネスアワードを受賞し、さらに昨年12月には日本で

は11社目であり、かつ日本の中小企業として初めて

「ビジネス行動要請（BCtA）」への加盟を承認され

ました。 

 もちろん大変光栄なことではあるのですが、それ

以上に「日本の自動車リサイクル事業」が、世界の

環境保全・持続的成長を実現する上で、多くのポテ

ンシャルを秘めた、誇り高き価値ある事業として認

められた1つの結果だと感じています。イベントを

開催し、関係者で協調していくことで未来が創造で

きることを確信しました。今後も機会があればこの

ようなイベントを開催したいと思っています。 

 そして翌17日には、会宝リサイクラーズアライア

ンスの第一回の勉強会を同じく渋谷で開催しまし

た。誇り高い事業を、これから世界に貢献できる循

環産業として確立するために、同業者の皆様との結

束のもとに未来を創造する必要があります。その意

味でも貴重な勉強会となりました。9/5に第2回の

勉強会を予定しています。メンバーの皆様と世界に

貢献できる未来を創造していきます。 

 5月16日 17日 ～２つのイベント in 渋谷～ 



 

 

  農業の取り組み ～農業事業部より～【いのちのもとにふれる!!】 

5 月 13 日「金沢城リレーマラソン 2018 ～春の陣～」今年も走りました ！！  

 新緑の季節の風物詩でもある田植え。会宝産業でも５月に田植え体

験をすることが恒例行事となっています。今年も社員や社員の家族、

買い付けにきていらっしゃる国外のバイヤーさんが宝達志水町の会宝

水田に集いました。 

 素手素足で田んぼに入り、手作業で植え付けていきます。水の冷た

さや、土のぬめりに最初は戸惑っていた参加メンバーも、時間が経つ

につれて、田んぼに入るのが病み付きになっていきました!! 

 今年は田植えに加えて、サツマイモの苗の植え付けも行いました。

サツマイモを植えたのは、今年度から本格的に挑戦する「自然栽培」

のモデル地区でもある、羽咋市邑知の郷公園内にある新会宝農園で

す。秋の収穫の楽しみがまた一つ増えました!! 

 普段食べているお米や野菜ができるスタートの部分に触れるこの行

事。いのちのもとを見つめ、感じる絶好の機会。トマトの栽培や販売

と同じく、「食育」にも今後ますます力をいれながら、食卓に笑顔と

しあわせを届けてまいり

ます!!（担当：田中） 
☆しあわせのトマトで夏バテを防ぎませんか♪ 

http://agribalance.jp/ 

 みなさん、こんにちは。会宝産業は、5月13日に金沢市で開催された「金沢城

リレーマラソン2018～春の陣～」に参加をしました。当日は702チーム、約

7,200人の参加があり、私たちは11人が参加しました。昨年に引き続き2回目の

参加です。当日は雨が降っていてテントを建てたり、荷物を濡れないようにした

り、全身ずぶ濡れになるなど...雨は想像していた以上にやっかいでしたが、応援に

来てくれた方を含め、結束力が高くなったと感

じました。リレーマラソンは約1.9kmをリレー

するのですが、一番の難関は「心臓破りの坂」

です。坂は開始直後に待っていて、約50mの

アップダウン(正確には分かりません)でランナー

の体力全てを奪います。ここをいかに攻略する

かが、リレーマラソンの肝になります。 

 今年の秋も参加予定ですので、今回より良い

タイムが出せるように頑張ります!! 

（担当：安部） 

  農業の取り組み ～農業事業部より～【 いのちのもとにふれる!! 】 

 



 

 

       今月のパチリ☆ 

    

 こんにちは。5月24日社内勉強会の「フラワーアレンジメント」に参加しました。 

 勉強会では金沢市のお花屋さん（HANAYAかれん http://hanaya-karen.com/）に講師になって

いただきました。この日は苔を使った和のアレンジメントです。同じお花、花器を使ってそれぞれが好

きなようにアレンジをしました。苔を糸で巻いて土台を

作ってお花を挿していき、お花をあっち向けたりこっち

向けたり…。うまくいかず「せんせ～い助けてー」とヘ

ルプの声も。賑やかでとても楽しい1時間でした。参加

者11名中男性は5名で、講師からは男性にもお花に興

味を持ってもらいたい！！というお話もありました。 

 写真は11名の作品です。個性あふれる作品がいっぱ

いです。（担当：宮村） 

社員海外レポート  

 皆さんこんにちは。Kaiho Middle Eastの柳澤です。 

 UAEではラマダンが5月17日にスタートし、街中はラマダン一色となっています。今回はUAEのラ

マダンについてお伝えします。 

 はじめに、ラマダンとはイスラームにおける断食月のことを指します。ラマダンといえば、日中は飲

まない食わないというイメージが強いですが、それだけではなく、日の出から日没までは性行為や喫煙

なども禁じられています。 

 ラマダン期間中は異教徒であっても、人目につく場所での飲食、喫煙は控えなければなりません。場

合によっては、罰金となることもあります。そのため、日中は殆どの飲食店は営業しておらず、夜間営

業となります。ラマダン期間中は異教徒にとっては規制も多いし、つまらなそうだなと思われるかもし

れませんが、実は楽しい側面もあります。 

 イスラム教徒が日没後はじめて食す食事をイフタールと呼びま

すが、ラマダン期間中は高級ホテルのレストランや各所でイフ

タールブッフェが開催されます。普段は一万円以上する食事も、

この期間は4-7,000円でお腹いっぱい楽しむことができます。

他にも高級ホテルが普段の半額以下で宿泊出来たり、ゴルフもラ

マダン期間限定のプロモーションが発行されたり、お得に楽しむ

ことができます。普段は人でごった返す場所も、ラマダン期間中

は閑散とするので、ゆったりと楽しむことが出来ます。人混みが

苦手な方にはラマダン期間中のUAEがおすすめです！ 

※写真はラマダン期間中のレストランに出現する、ラマダンテン

トと呼ばれるものです。 

From     

 UAE  

http://hanaya-karen.com/


 

 

住所が変わりました！ 
〒920-0209 金沢市東蚊爪町1丁目21-2 

 会宝産業株式会社 国内業務部 

 

車輌課 （車輌引取り・査定） 

TEL  076-237-5347 

FAX  076-237-1950 

Email : sales@kaiho.co.jp 

 ホームページもご覧ください。      

 http://kaihosangyo.jp/ 

 ご意見ご要望はこちらまで  

 soumu@kaiho.co.jp （担当：宮村） 

部品課 （部品注文/担当：大森・角島） 

TEL  076-237-5138 

FAX  076-237-6090 

Email : kokunai@kaiho.co.jp 

 2009年から会宝産業では、社内勉強会と言う制度を運用して

います。基本コンセプトは、「学びたい人が学びたいことを学

ぶ」です。だからもちろん評価にも関係ありません。 

 昨年までに延べ92講座を開催しています。実施する講座は、

全社員のアンケートを取るところから始まります。その後ある一

定数以上の希望者がいれば、講師を社内外から探します。 

 ここでは外部の方でもご参加いただけるものをご紹介します。

参加ご希望の際は、会宝産業のFacebookページ（開催10日前

にイベントページを告知します）、もしくはお電話で担当の安部ま

でご連絡ください。（担当：佐藤） 

 今月のトピックス ～  2018年 社内勉強会 ～                  

  相場情報 ～生産部より～ 

 こんにちは。会宝産業の山口です。晴れた日は夏を感じる季節になってきました。 

 さて、相場は・・・国内では関東と関西でスクラップ価格の差が生じております。一部では07年以来の

価格差で、東西4,500円/トンもの開きがあります。ただ、今年3月までの電炉生産を見る限りでは東西で

大きな差は見られない事から、ゴールデンウィーク前後の地域需要の差がこの価格差につながっているので

は無いかと予測されます。いずれにしても短期的な動きである事が言えるため、もうすぐ迎える電炉の夏季

炉休で再度相場が動くものと思われます。 

 また、雑品関係の輸出が停滞していることから最近では雑品と鉄

スクラップの価格が逆転し、鉄以下の価格となった雑品が一部の排

出者によって鉄スクラップの中に混ぜられて出荷され、トラブルと

なるケースも見受けられます。電炉各社もこの事態を受け、検収を

厳しくしている所もあるようです。我々のスクラップにおける信用

とは、企画通り確実な分別が出来ている事がネックとなる為、出荷

前の点検も怠らないようにしていきたいものですね。 

 2018年5月実績 

 入庫台数 991台          

 処理台数 950台     

日時 講座名 参加費 

5/24 フラワーアレンジメント 1,500円 

6/5 健康と発酵食品 500円 

6/13 アドラー心理学 500円 

6/19 司会進行役の極意 500円 

6/21 レザークラフト 1,000円 

7/3 日本とトルコの文化 500円 

終了 

先月実施したフラワーアレンジメント勉強会の様子です 


